

Les syndicalistes cubains réaffirment leur engagement envers la production alimentaire



La Havane, 29 octobre (RHC) Ulises Guilarte de Nascimento, membre du Bureau politique du Comité central du Parti et secrétaire général de la Central de Travailleurs de Cuba (CTC), a insisté sur le

leadership et le protagonisme des organisations syndicales en ce qui concerne l'augmentation de la production alimentaire demandée par la population cubaine.

Lors de la cérémonie de clôture de la deuxième conférence du Syndicat national des travailleurs de l'agriculture, des forêts et du tabac, qui s'est tenue la veille à La Havane, le plus haut représentant de la classe ouvrière de la nation antillaise a souligné devant les délégués de tout le pays la nécessité d'augmenter les résultats de la production afin d'accroître l'offre et de faire ainsi face aux prix spéculatifs et de soutenir les avantages salariaux dont bénéficie le secteur.

Lors de la réunion, tenue au siège du ministère de l'agriculture, Ulises Guilarte de Nacimiento a déclaré que le principal succès de la conférence serait de commencer à adopter les meilleures pratiques pour aider à inverser la situation dans les entités qui déclarent des pertes et dans la plupart de celles où les plans convenus ne sont pas respectés.

Sur le plan organisationnel, le dirigeant a appelé les structures syndicales à surveiller la mise en œuvre des règles de travail contractuelles et des négociations collectives entre la direction et les travailleurs, afin de contribuer à la réalisation des objectifs de développement durable fixés par les dirigeants du pays.

"Il est impératif de vérifier avec les délégués de l'agriculture dans les territoires toutes ces réalités, en particulier l'attention portée aux cultures organoponiques qui prendront bientôt le relais de la saison de récolte des légumes afin qu'ils puissent obtenir de bons résultats", a-t-il ajouté.

Au cours des débats, auxquels ont participé le membre du Secrétariat du Comité central et responsable du département agroalimentaire, Felix Duarte Ortega, et le ministre du secteur, Ydael Pérez Brito, le manque de financement pour l'acquisition d'intrants, la réadaptation du plan aux conditions concrètes et la prolifération de la criminalité comme le vol et l'abattage de bétail, dynamiques qui, avec d'autres, ont un impact sur les difficultés identifiées, ont également été discutées.

Le nouveau Secrétariat national a été élu, lors de la rencontre avec à sa tête William Licourt González, qui a exercé des responsabilités similaires dans l'industrie sucrière, et le secrétaire sortant, Néstor Bárbaro Hernández Martínez, a été récompensé et s'est vu décerner l'Ordre du Troisième degré "Lázaro Peña" (Source : ACN).

<https://www.radiohc.cu/fr/noticias/nacionales/337831-les-syndicalistes-cubains-reaffirment-leur-engagement-envers-la-production-alimentaire>



Radio Habana Cuba